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 REUNION UNIDAD DE GESTIÓN 
  

Señores asistentes 
 
Presidente: 
Andrés Campos Casado 
 
Vocales: 
Josefa M Navarro Pastor 
Lluis Solaz Picher 
Luz Ruiz Moya-IDOM 
 
Secretario: 
Jonatan Baena Lundgren 

Acta de la reunión de seguimiento 
celebrada el día 7 de diciembre de dos mil 
veintidós. 

 
En Torrent, a las 9:00 horas se han 

reunido, en la Sala   de Junta de Gobierno 
de la 5ª planta de la Casa Consistorial, 
presidida por el Sr. Presidente Andrés 
Campos Casado, los señores vocales 
expresados al margen, con la asistencia 
del señor Secretario, y, como invitados, el 
Sr. Manuel Palau Torres en calidad de 
verificador y el Sr. César Manzano Blasco 
que colabora con la Asistencia Técnica. 

 
Abierta la sesión por la Presidencia, 

se inicia conforme a la relación de asuntos 
que figura en el Orden del día. 

 
 
Orden del Día: 

1. Operación FCL01CV0512 
 

Esta operación se encuentra pendiente de firma en Galatea desde el 23 de 
noviembre. 

2. Revisión de la tabla de seguimiento y resumen, una vez actualizada sin 
la descertificación de la verificación administrativa expost. 

- DUSIT_02: Consumen el dinero de la actuación, el único inconveniente es que son 
contratos principalmente menores, con lo que la recogida de documentación es 
tediosa, pero se le da el ok a todas las operaciones presentadas. 
Se les remite un oficio indicando la conformidad de la unidad de gestión. 
- DUSIT_03: Despliegue en centros inteligentes, está en marcha en las EPA’s. 
- DUSIT_04: Tras la reunión mantenida con urbanismo y los requerimientos 
efectuados, se propone por las unidades ejecutoras realizar las siguientes 
actuaciones: 
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 - Suministro e instalación de 9 estaciones de recarga para vehículos 
eléctricos. 
 - Reurbanización de la calle San Miguel 
 - Reurbanización de la calle Alcàsser y de la calle Sant Joaquim. 
 - Aparcamientos disuasorios. 
Analizadas las operaciones por esta unidad de gestión, se les da luz verde a las tres 
primeras actuaciones, pero se descartan los aparcamientos disuasorios. Se acuerda 
enviarles un oficio para comunicarles esta decisión ya que se ha comprobado que 
todas las actuaciones son potencialmente financiables pero se les recuerda que es 
necesario que todas estas actuaciones esten incluidas en el PMUS. 
- DUSIT_05: Mejora de la eficiencia energética en los colegios. Se ha redactado un 
informe justificativo del retraso en el comienzo de las obras en los colegios para que 
ver la posibilidad de minimizar la descertificacion por los retrasos. Se realizará un 
cálculo de la posible descertificación considerando que no se admite el informe 
justificativo y se pondrá a disposición de actuaciones de eficiencia energética en el 
nuevo Centro Social.  
En todo caso, ya hay importe remanente en la DUSIT_05_01 por 33.920,26 euros 
que será dedicado a la eficiencia energética del Centro Social.  
Se enviará correo a Vicente Ferrer sobre el importe total disponible para eficiencia 
energética en el Centro Social, de manera que puedan solicitar la retención de 
crédito correspondiente. 
- DUSIT_07: En relación con esta operación y tras la reunión mantenida con la 
unidad Ejecutora, se proponen las siguientes actuaciones: 
 - Demolición de muro y estabilización de ladera natural del área recreativa del 
pantano en el T.M. de Torrent. A esta propuesta se da directamente el visto bueno 
por la unidad de gestión. 
 - Tratamiento de los cañares del barranco. Esta actuación está pendiente de 
analizar su viabilidad ya que se requiere permiso de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar y de Conselleria. Por tanto se está a la espera de los informes favorables 
para poder aprobarla y llevarla adelante. 
Se acuerda remitirle un oficio a la unidad ejecutora comunicando esta decisión. 
- DUSIT_12: Se estan mirando seis viviendas que pertenecen al banco y a la SAREB 
para su compra y dedicar todo el dinero de la operación a compra de nuevas 
viviendas en zonas desfavorecidas ya que el tiempo se está viniendo encima y ya no 
hay posibilidad de rehabilitar las actualmente pertenecientes al ayuntamiento. 
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Por parte de la asistencia técnica, se recuerda la necesidad de que las viviendas 
sean valoradas por un tasador independiente para presentar la operación 
correspondiente en Galatea para su aprobación. 
- DUSIT_13: Están pendientes de iniciar la licitación de las seis acciones de 
formación para el empleo. Se consultará con María Muñoz. 
- DUSIT_14: El punto de apoyo al emprendimiento se ha de mover ya. Está visitado 
por Vicente Ferrer y ya se sabe lo que hay que hacer con lo que se ha de mover 
urgentemente. Se consultará con María Muñoz y Vicente Ferrer. 
- DUSIT_15: La obra de acondicionamiento del local para Centro Social de la C/ 
Germanies se va a realizar con el crédito de esta linea de actuación y parte de lo 
sobrante en la línea de eficiencia energética.Una parte del local no se acometerá 
ahora, pero no impedirá la puesta en funcionamiento del Centro. 
Se decide enviar oficio comunicando a las unidades ejecutoras que han respondido 
a los requerimientos el visto bueno de la unidad de gestión para el inicio de los 
proyectos propuestos así como a la Oficina presupuestaria para que realice las 
previsiones y dotaciones necesarias. 
 

3. Acto de comunicación anual. 
Este acto tuvo lugar el 29/11/2022. Debido a la jubilación de Angeles Gayoso 
hubiera sido interesante la asistencia pero se desconoce lo tratado ya que cuando 
se solicitó la asistencia se comunicó a este Ayuntamiento que el aforo estaba 
completo. Suponemos que debieron calcularlo mal. 
 

4. Otros. 
Se ha recordado a las unidades ejecutoras que requisitos deben comprobar en las 
facturas antes de validarlas. 
Está pendiente por prensa comprobar si se puede proceder a la devolución de la 
fianza prestada por UTE Omega Crisol por haber hecho efectivos los gastos de 
publicidad a los que está aprobado. 
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10:15 horas, la Presidencia 
levanta la sesión, de la que se extiende la presente Acta, autorizada con las firmas 
del Sr. Presidente y el Sr. Secretario que certifica. 
        Vº. Bº. 
EL SECRETARIO      EL PRESIDENTE,  
    
Jonatan Baena Lundgren      Andrés Campos Casado.  
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